



Vive la Messe des Peuples !

10 années ! Oui !

Cette année nous fêtons notre 10^{ème} messe des peuples.

Ouah ! Organiser la 1^{ère} fut tout une aventure ! C'est grâce au Père Théo que nous nous sommes lancés !

Chaque année, c'est avec beaucoup de plaisir qu'un groupe de paroissiens se réunit pour chercher un thème puis des chansons dans toutes les langues possibles. Comme vous le savez peut être nous avons dans notre paroisse une vingtaine de nationalités différentes.

Quelle richesse ! Cette diversité de nationalités nous permet de comprendre mieux le monde dans lequel nous vivons et nous nous développons. Nous avons commencé notre 1^{ère} messe avec le thème « *Rassemblement des peuples* » et aujourd'hui le thème est « *Faisons de nos différences notre force* ». Comme vous voyez ce rassemblement nous a conduit petit à petit dans différentes réflexions et nous sommes arrivés à nous dire que cette diversité de peuples, cette différence nous donne la force dans la vie et dans la foi pour vivre ensemble avec l'amour du Christ.

Je vous invite à regarder les panneaux de chaque année. Nous avons besoin de continuer cette tradition qui est maintenant instaurée ici à la Chapelle de Notre Dame de la Trinité et votre présence pour la préparation de la prochaine messe des peuples serait très appréciée.

Cela prend peu de temps : nous commençons nos réunions fin septembre une fois tous les deux ou trois semaines.

Venez nous rejoindre pour cette belle aventure, amis de tous les peuples de France et du monde entier.

Bientôt nous afficherons la carte du monde pour que vous marquiez d'où vous venez. Même si vous venez de Paris, Marseille, Rome ou d'ailleurs.

Nous sommes tous UN dans le Christ et c'est parce que nous l'aimons que nous nous rassemblons.

Merci

Et que vive la Messe des peuples !

Elizabeth Bécot

